

Les sermons de la prière du vendredi à Téhéran - 11 /Sep/ 2009

En ce troisième vendredi du mois béni de ramadan, en ce jour anniversaire de la mort en martyr de l'Emir des croyants, le vénéré imam Ali – béni soit-il – le Guide suprême de la Révolution islamique avait consacré une partie de son sermon de la prière du vendredi à Téhéran à la ligne politique de ce 1ère imam des chiites, l'infaillible imam qui incarnait à lui seul l'équité et le juste.Le Guide suprême de la Révolution qui voitla conduite politique de l'Imam Khomeiny conforme à la tradition de l'Emir des croyants, a souligné: "La journée de Qods représente un des plus précieux souvenirs de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis. Soudée et unie, la grande nation de l'Iran islamique se rassemblera, vendredi prochain, et en héraut de tous les peuples qui luttent contre l'iniquité, elle hissera l'étendardde la solidarité avec les palestiniens opprimés.", a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique. A ses yeux, la Journée de Qods traduit l'attachement de " l'Imam, de la Révolution et de la nation iranienne" à la sainte Qods. En référence à la fureur des arrogants et des sionistes contre cette démarche de la nation iranienne en ravivant aux esprits le nom et le souvenir des Palestiniens, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré: "L'ennemi a toujours, essayé pendant toutes ces années, de saper les manifestations de la Journée de Qods. Mais cette année aussi, la noble nation iranienne participera aux manifestations de la Journée de Qods à Téhéran et partout en Iran, pour la commémorer, à l'instar des autres musulmans dans lemonde entier qui, en suivant cette nation, revivifient le nom de Qods. "L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite qualifié la Journée de Qods l'incarnation de l'unité du peuple iranien et a évoqué la nécessité de confronter différend et discorde: "Que le peuple veilleà ce que certains individus ne profitent des manifestations de la Journée de Qods pour semer la discorde car le soutien à la Palestine ne sera possible qu'avec l'unité du peuple." L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué, au premier sermon, les différents aspects de l'attitude politique du vénéré Imam Ali – béni soit-il – avant de souligner: "L'action politique de l'Emir des croyants était conjuguée à une attitude spirituelle et éthique."

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, l'alliance de la politique avec l'éthique et la spiritualité conduira les hommes et la société vers la perfection. "Dès le moment où la politique s'écarte de la religion, elle prend aussi ses distances de l'éthique.", a constaté le Guide suprême de la Révolution, pour qui, une politique imprégnéede l'éthique et de la spiritualité est le meilleur moyen pour guider le peuple vers la perfection, sinon la politique politicienne se mutera en un moyen d'accès à la puissance et à la richesse. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite rappelé comment gouverner était sans valeur aux yeux de l'Emir des croyants, qui avait accepté de gouverner uniquement pour réhabiliter le juste, pour instaurer l'équité et lutter contre la tyrannie et l'iniquité. "Un des caractéristiques de l'action politique de l'Imam Ali – béni soit-il – résidait dans son écart de ruse et de duperie alors que pour les ordres séculaires et les visions basées sur la séparation de la religion de la politique, toute méthode et tout moyen même la ruse et la duplicité sont permis.", a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique. "Dans la terminologie politique de l'Emir des croyants,l'iniquité et au mensonge dans la visée de gagner coûte que coûte, sont des mots étrangers et n'ont aucune place. L'Imam Ali appelait sérieusement le peuple à éviter l'hypocrisie et la flatterie lorsqu'il s'adressait à lui.", a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a évoqué la tolérance avec les contestataires même avec les ennemis, jusque dans la mesure du possible, en esquissant une autre dimension de la conduite politique de l'Imam Ali – béni soit-il. "Dans différentes conjonctures et divers événements, le vénéré



Imam Ali se conduisait avec tolérance vis-à-vis des dissidents et des ennemis et c'est dans une ultime démarche, lorsqu'il ne reste aucune option, qu'il tranche catégoriquement et agit avec détermination.", a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique. Argument et logique face aux ennemis sont aussi un autre aspect de l'action politique de l'Imam Ali face à l'ennemi., selon l'Honorable Ayatollah Khamenei. "La conduite du vénéré Imam envers les courants hostiles et opposés n'était pas unique et il faisait distinction entre ceux qui avaient glissé sur la pente du déclin et qui avait dérive, par ignorance quoiqu'ils aient d'objectifs justes de ceux qui dès le départ, s'étaient engagés dans le faux. D'autant plus l'Imam Ali se dressait catégoriquement devant la dérive et le recours à l'hypocrisie.", a expliqué le Guide suprême de la Révolution islamique.

A son second sermon de la prière du vendredi à Téhéran, l'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à réitérer au début de son secondprêche que les sermons de la prière de cevendredi à Téhéran interpellait les courants politiques ainsi queles anciens et les actuels responsables et personnalités politiques du pays. Et il a examiné les scissions qui durant ces trente dernières années ont apparues dans le mouvement authentique du peuple et de la Révolution. A ses yeux certaines de ces scissions puisaient dans les divergences idéologiques. "Certaines de ces scissions et divergences, a-til ajouté, résidaient en vérité dans des intérêts mais certaines d'autres puisaient dans les divergences de vue sur les modalités de l'application des principes, dont chacun demande une approche différente." Le Guide suprême de la Révolution islamique en évoquant les approches de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – envers les scissions et les divergences a souligné: le feu Imam adoptait des attitudes différents, en s'inspirant de l'action politique de l'Emir des croyants "conformément à la nature et à l'essence des courants politiques". Dans cette perspective, le Guide suprême de la Révolution islamique a fait allusion à l'attitude du feu fondateur de la RI, l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – vis-à-vis du chef du gouvernement par intérim, des détracteurs au projet de la loi de talion, et au groupuscule des Monafeqin. "L'Imam essayait au prime abord les conseiller. Or, lorsqu'il constatait que cette méthode s'avérait stérile, il faisait preuve de fermeté. On pouvait constater une telle attitude de la part de l'Imam Khomeiny (que son âme repose au paradis)en des niveaux plus élevés que le président. A tel point qu'aux dernières années, il a été catégorique envers ceux qu'il jugeait qu'il n'était plus possible de les tolérer. L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué les antécédents révolutionnaires et religieux des courants qui ont fait scission avant de constater: "la nature de certains de ces divergences, ces différences dans les points de vue résidait dans les méthodes de l'application des principes mais certains avaient des divergences fondamentales et les confrontations sur les intérêts les ont fait aller si loin qu'ils se sont dressés contre l'Imam et la Révolution. Ils ont essayé de distiller le venin à travers des principes erronés dans le corps et l'esprit de l'Ordre mais l'Imam qui avait pressenti ce danger, opta pour la tolérance zéro et fit preuve de fermeté. Pour l'Honorable AyatollahKhamenei, les divergences de vue dans les démarches et les méthodes, sont bénéfiques pour la société. "Le fait qu'il y a des gens et des mouvements, avec des visions différentes et critiques, a-t-il dit, va dans le sens des intérêtsdu pays, mais à condition que ces divergences de vue restent dans le cadre des principes, c'est-à-dire "l'Islam, la constitution, les directives et le testament de l'Imam Khomeiny", et non pas des questions qu'ils appellent "les principes" mais qui, en vérité, contredisentles principes et les bases de la Révolution."Le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : "Si une telle personne ou un mouvement quelconque avait une vision opposée et différente, autrement dit il pense autrement, l'Ordre de la RII n'aura rien contre lui, mais si ce mouvement se dressait contre l'Ordre, cherchait à lui porter préjudice, brandissait son épée contre la Révolution, comme on ne tolèreune chose pareille, n'importe où dans le monde, en Iran aussi l'Ordre en réagira pour se défendre."



Dans le second sermon de la prière du vendredi à Téhéran, le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu aussi à appeler les activistes politique à la vigilance. "Tout homme ou mouvement est libre de s'exprimer ou de faire des activités à moins qu'il ne cherche à perturber la paix et la sécurité de la société ou à se dresser contre l'ordre de la RII ou à propager des mensonges et des rumeurs." A averti le Guide suprême avant de mettre en garde les activistes politiques et les responsables "dotés d'influence et de pouvoir", contre les dérives et la corruption. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, les moindres déviations et les dérives pourront baliser le terrain aux plus grandes dépravations et enfin de compte à la chute ultime. L'Honorable Ayatollah Khamenei en se référant aux versets coraniques a souligné: les dérives corrompent progressivement de l'intérieur l'homme; cette corruption abouti à la dérive dans l'acte et parfois à la dérive dans l'idée. Par conséquent, tout en respectant la vertu et la piété, il faut veiller sur les membres de notre famille. "Que le peuple rappelle par différents moyens et méthodes les responsables à la voie droite afin qu'ils ne dévient pas car la déviation des responsables est dangereux pour le pays, l'Ordre et le peuple. Selon le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Ordre est tel un individu exposé au danger des dérives et des déviations et des corruption. "Si nous ne veillons pas il se pourrait qu'il ne reste de la République islamique que le nom et la façade, alors que la conduite etl'esprit de l'Ordre, ses programmes et sa fonction seront nonislamiques. Plus loin dans son sermon, le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé le mouvement de la société et du pays vers la justice, le verbe et l'acte religieux," la croissance intellectuel, scientifique et industriel" dans une ambiance libre, ainsi quela résistance autoritaire devant "les ennemis et le front de l'oppression international", tous, des signes de la santé de la RII, qui est loin de toute corruption ou déchéance. "Que le peuple soit vigilant et qu'il sache que si le mouvement de société et de l'Ordre soient autrement, des questions comme de profonds écarts entre les strates, l'exploitation de la liberté dans le sens de dépravation et de la débauche, l'esprit faible et capitulard face aux Arrogants mondiaux émergeront, ce seraient des symptômes du mal qui pourrait ronger l'Ordre.

Le Guide suprême a ensuite appelé à suivre avecsérieuse les principes et les devisesdeImam Khomeiny (que son âme repose au paradis) en tant que remède aux problèmes et garant du "progrès, de la gloire et de l'honneur nationale". "Il faut rester vigilant, a-t-il averti, car l'ennemi est toujours à l'affût pour ébranler la base populaire de l'Ordre de la RII, comme ce qu'il a essayé de fairelors des événements post-électoraux." Le Guide suprême de la Révolution islamique a considéré la participation de 85%de l'électorat à la présidentielle du 12 juin, comme la manifestation par excellence de la confiance de la nation iranienne en Ordre de la RII. "L'ennemi et malheureusement, certaines personnes, à l'intérieur du pays, négligent cette réalité et parlent de la méfiance du peuple. Mais ils verront, tous, Dieu le veuille, que le peuple iranien, plus soudé que jamais participera massivementaux élections des années prochaines, et cela malgré tous les efforts des ennemis et des "ignorants intérieurs", a-t-il martelé. Le Guide suprême a aussi évoqué l'hostilitédes pilleurs et colonialistesinternationaux dont les Etats-Unis et la Grande-Bretagne ainsi quedes sionistes abjectes envers l'Iran pour dire: " Toutes ces animosités font l'honneur de la nation iranienne et ne doivent paniquer personne ou la faire plier devant l'ennemi d'autant plus que les nations croyantes et indépendantistes, partout dans le monde, aussi bien que les hommes politiques indépendants sont partisans de cette nation et de cet Ordre. Un tel alignement met en exerguela justesse de la RII.", a-t-il rappelé.



"Le pays et son avenir brillant et prometteur appartiennent à la jeune génération", a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique. "Il incombe aux chers jeunes de rester vigilants et de se sentir responsables pour assurer la pérennité de l'Ordre et de le parfaire, puisque la puissance scientifique, économique et politique de l'Ordre islamique, ainsi que sa compétence sur le plan de renseignements et son autorité internationale feront la gloire de toute la nation notamment la jeune génération dynamique du pays.

Au terme du second sermon de la prière du vendredi à Téhéran, le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé l'impératif de la vigilance de la part de tout un chacun. "Que le peuple soit vigilant afin certains individus, par les agissements qu'ils ont aussi faits durant ces dix dernières années, mais que la vigilance du peuple a su brider, ne créent pas une République islamique factice pour la nation et que les slogans de dynamiques, frais et fructueux de l'Imam et de la Révolution ne s'affaiblissent pas.", a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a aussi tenu à rendre hommage au souvenir du feu Ayatollah Taleqani et le martyr Ayatollah Madani, avant de souligner : le souvenir de ces deux grands hommes est lié à l'histoire de la prière du vendredi en Iran, et les services qu'ils ont rendus resteront à jamais gravés dans les annales de l'histoire de l'Iran et le mémoire du peuple.